

Heute Nachmittag waren die Kindergartenkinder zu Besuch im Seniorenheim Bütgenbach.

Die Kinder haben den Bewohnern des Heims einige Lieder vorgetragen: „Sankt Martin“, „Was machen wir so gerne hier im Kreis“, „Oma“.

Wir haben uns gefreut, dass einige bei den Liedern mitgemacht und auch kräftig mitgesungen haben.

Am Ende unseres Besuches durfte jedes Kind einem Bewohner noch eine kleine Blume überreichen.

Für die Senioren war es bestimmt schön, so viele kleine Kinder zu sehen und ihnen zuzuhören.



